

Plus que des vacances : UN SYMBOLE !

www.fondationjeanmoulin.fr

Pendant le conflit de 1939 - 1945, le propriétaire d'AYDAT (environ 170 hectares) décède sans laisser de successeur. Pierre LAVAL, chef du gouvernement de VICHY sous l'occupation, fait l'acquisition d'AYDAT. Il est fusillé à la Libération le 15 Octobre 1945. Les Œuvres Sociales de la Sûreté Nationale font alors l'acquisition de ce domaine. En 1980, le Ministère de l'Intérieur confie la gestion du domaine d'AYDAT à la Fondation Jean Moulin.

Revanche symbolique sur l'Histoire, la F.J.M. a entrepris - en partenariat à l'Institut de Gestion Sociale des Armées (IGESA) d'implanter sur une partie du domaine d'AYDAT une activité sociale : Un Centre de Vacances (45 mobil home).

Ce centre a été inauguré officiellement le 6 Mai 2014 en présence de MM. Michel FUZEAU Préfet de la Région de la région Auvergne, Préfet du Puy de Dôme, et Rémy ENFRUN, Préfet honoraire, Président de la Fondation Jean Moulin.

La parité FO (SNIPAT-FO, FO-GENDARMERIE, FO-PREFECTURE, UNITE SGP FO, FO-CENTRALE et FO-SIC) a travaillé pendant 2 ans à cette réalisation et a souhaité que tous ces efforts soient consacrés en présence de toutes les autorités. Nous avons été entendus, même si nous regrettons amèrement l'absence du ministre de l'intérieur.

Question à la FJM

En matière de tourisme social, quels sont les projets novateurs qui pourraient être mis en place au sein de la FJM ?

À l'instar d'AYDAT, une solution consisterait à créer un parc de mobil home en les implantant sur d'autres sites touristiques. Au-delà de la nécessaire réservation de places, cette formule présente plusieurs avantages : souplesse de gestion, contraintes immobilières quasi nulles...